

PRESIDENTE LAGOS: "NO QUEREMOS UN PAÍS DONDE EXPLOTAN BOMBAS"

El Mandatario afirmó este mediodía en Talca que acciones de violencia como la ocurrida ayer en una sucursal del BancoEstado en la comuna de La Cisterna, serán investigados y perseguidos enérgicamente. "Tengan la seguridad que vamos a defender la paz y tranquilidad en Chile, porque eso es lo que nos hace grandes como país", señaló.

Durante la entrega del conjunto habitacional Doña Jacinta, que beneficia a cerca de trescientas familias talquina, el Jefe de Estado destacó además el aumento de las exportaciones a Corea tras la firma del entendimiento de libre comercio con ese país. "Las exportaciones a Corea han aumentado un 56% en tres meses", subrayó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, condenó enérgicamente el atentado terrorista registrado ayer en la comuna de La Cisterna, donde un artefacto explosivo causó importantes daños a una sucursal del BancoEstado. "No me gusta lo que hemos visto ayer en Santiago, no me gusta que haya un artefacto explosivo que trae alarma a la población, que explota en un banco y que nos trae a la memoria compartida de todos los chilenos, esas imágenes que queremos ver sepultadas en el tiempo. No queremos un país donde explotan bombas. Y tengan la seguridad que vamos a defender la paz y tranquilidad en Chile, porque eso es lo que nos hace grandes como país", afirmó el Mandatario durante la ceremonia de inauguración de un conjunto habitacional en Talca, VII Región.

En la oportunidad el Jefe de Estado señaló que "no hay ideas, no hay demandas, por justificadas que sean, peticiones, por indispensables que sean, que se puedan conseguir destruyendo a Chile". En este sentido, recordó el esfuerzo realizado por el país para conseguir el retorno de la democracia dejando atrás la violencia política. "Fue un largo camino para poder reencontrarnos entre los chilenos y comenzar a caminar en democracia, escucharnos unos a otros. Y mi obligación como Presidente de los 15 millones, es garantizar que los 15 millones vivan en paz y tranquilidad", aseguró.

El Primer Mandatario subrayó que, con la misma fuerza que el Gobierno ha trabajado por combatir la delincuencia, dedicará esfuerzos a frenar este tipo de acciones violentistas. "Con la misma fuerza que decimos no a la delincuencia, no a la droga, por cierto que con la misma fuerza vamos a decir no a la violencia irracional que ayer emergió a través de un artefacto explosivo. Ese Chile lo vamos a combatir los 15 millones de chilenos. Ahí todos pensamos igual y todos decimos no a estas actividades terroristas que las vemos en televisión en otros países".

En el ámbito de la seguridad ciudadana, el Presidente Lagos informó que el próximo año se implementará el Plan Cuadrante en la comuna de Talca, ciudad en la que existe la mayor percepción de riesgo en este tema a nivel nacional, según las cifras de la Encuesta de Victimización realizada por el Ministerio del Interior. "Ante las nuevas cifras que conocemos, vamos a hacer un esfuerzo grande y el año próximo el Plan Cuadrante será una realidad en Talca, y habrá el número de efectivos policiales indispensables para poder salir adelante", explicó.

Durante la entrega de 291 viviendas sin deuda destinadas al sector más pobre de la comuna el Mandatario observó que "por eso es tan importante el tema de la iluminación de las calles. Hay calles acá donde hay una menor iluminación. Si iluminamos más, si

ocupamos esas calles la gente honrada, entonces estamos en camino seguro. No queremos que los ciudadanos honrados de Chile terminen encerrados en sus casas y los delincuentes dueños de las calles. Las calles son para la gente honrada y las vamos a defender todos juntos".

En otro ámbito, el Jefe de Estado celebró el aumento de las exportaciones chilenas hacia Corea registrada tras la firma del acuerdo de libre comercio. "Hace tres meses entró en vigencia un acuerdo con Corea. Corea es un país grande, 90 millones, las exportaciones a Corea han aumentado un 56% en tres meses. Si usted exporta básicamente productos agrícolas a Corea, usted está creando más empleo, está creando más trabajo aquí en Chile, a través de lo que enviamos afuera".

En este ámbito, agregó que "estoy consciente de los esfuerzos que hay que seguir haciendo para generar programas de empleo, pero también estamos conscientes de que vivimos en un país que sale adelante y que se organiza, que compite en el mundo, que firma acuerdos internacionales, y esas cosas significan, en lo concreto, más trabajo, más ocupación y más empleo", concluyó.

Más tarde, el Presidente Lagos se dirigió hasta la comuna de Maule donde sostuvo un encuentro con la comunidad en el Gimnasio Municipal. En la ocasión, participó en la entrega de certificados de nivelación de competencias laborales a más de 60 beneficiarios del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), además de la entrega de pavimentos participativos a cuatro comités beneficiados con la pavimentación de 6 calles y 3 pasajes.

En la última actividad de la visita de trabajo que realizó hoy a la VII Región, el Mandatario asistió a la entrega de pavimentos en la comuna de San Rafael. A través de este programa, en los últimos seis años el municipio ha logrado solucionar la falta de pavimentos gracias al mejoramiento de 23 calles y 9 pasajes.

Durante un encuentro con la comunidad, el Jefe de Estado sostuvo que la inversión en los más pobres ha aumentado fuertemente durante su Gobierno, a pesar de las dificultades económicas internacionales. "Nos tocaron tiempos difíciles, pero no obstante que los tiempos eran difíciles, sabíamos las prioridades. Chile creció poco, pero crecimos mucho en educación, Chile creció poco, pero crecimos mucho en salud, Chile creció poco, pero fuimos capaces de crecer en pavimentos participativos", expresó.

En la oportunidad el Mandatario reiteró a los vecinos que el esfuerzo en la inversión social tiene como base las necesidades reales de los chilenos y no con la necesidad de ganar elecciones. "Esas son las prioridades que ustedes definen, esa es la política grande, con mayúscula, esa es la política que dice en qué consiste gobernar, tener claro el curso del proyecto, cómo lo vamos a conseguir y no preocuparse de la última encuesta que le dice "si hace tal cosa, le va mejor", porque la verdadera encuesta es el proyecto de largo plazo", insistió.

Sobre este punto, el Presidente Lagos observó que "no se gobierna mirando la última encuesta. Eso no es liderazgo, eso es andar en busca de votos, para conseguir el poder por el poder, y para eso no estamos disponibles".

En otro tema, relevó el profundo cambio que han vivido las instituciones chilenas y, específicamente, resaltó las tareas de paz y cooperación internacional que han asumido las Fuerzas Armadas. "Hoy en Talca me comentaron que, del regimiento que hay en allá, el 50% se prepara para ir a ayudar a pacificar Haití. La otra mitad se prepara repartiendo frazadas en una operación solidaria. Cuánto ha cambiado Chile. Un Ejército que se prepara para las tareas a las cuales lo invita el mundo y un Ejército que se prepara para las tareas de la solidaridad. Ese es otro Chile", concluyó.